
 Interrogazione n. 1203 

presentata in data 17 maggio 2024 

 a iniziativa dei Consiglieri Vitri, Mangialardi, Casini, Biancani, Bora, Carancini, Cesetti e 
Mastrovincenzo 

 Immediato intervento per la riduzione delle tariffe della Frecciarossa  

    a risposta immediata 

 
 
 
I sottoscritti Consiglieri regionali  
 
 
PREMESSO CHE  
 
-Trenitalia ha annunciato la soppressione dei due Frecciargento della tratta Roma-Falconara 
Marittima-Rimini-Ravenna in direzione Ravenna dal 3 maggio al 7 giugno e in direzione Roma dal 4 
maggio all’8 giugno. Il motivo di tale decisione è legato a lavori di potenziamento infrastrutturale e 
tecnologico nella tratta tra Spoleto e Orte.  
 
CONSIDERATO CHE   
 
Dalla stazione di Pesaro, le alternative al Frecciargento sono le Freccerosse delle ore 06:41, 06.47, 
07.49 con prezzi che si aggirano o oltrepassano i 100 euro o il regionale delle ore 06:40 che costa 
30 euro, ma il tempo di percorrenza per raggiungere la  Capitale è di sei ore con due cambi intermedi;  
 
Flixbus prevede la partenza da Pesaro in orario notturno che non è conciliabile per gran parte delle 
esigenze di chi si muove per lavoro, in giornata;  
 
I treni Intercity della tratta Roma-Perugia saranno deviati via Orte-Terontola con orari rimodulati e 
soppressione delle fermate nella tratta Terni-Perugia Ponte San Giovanni;  
 
-Riguardo ai treni regionali le modifiche sono relative all’Ancona-Roma, Perugia-Roma 
rispettivamente nella tratta Ancona-Foligno, Perugia-Foligno e Terni-Roma che potranno subire 
modifiche d’orario.  
 
 
TENUTO CONTO CHE 
Questa situazione sta cercando notevoli disagi alle tante persone che dalle Marche raggiungono 
Roma 
 

INTERROGANO 
 
il Presidente della Giunta e l’Assessore competente per sapere  
 
-Se  intendano prevedere una forma di sostegno economico agli utenti marchigiani entro la fine dei 
lavori nella tratta Spoleto-Orte prevista l'8 giugno. 
 


